
 
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多臨港警察署協議会 
 

 

開催年月日時 
 令和４年４月２７日 午後１時３０分 から 

  令和４年４月２７日 午後３時３０分 まで 

開 催 場 所 福岡県博多臨港警察署及び当署管内博多湾一帯 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下３名 

警 察 署 
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全刑
事課長、地域課長、交通課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 新型コロナ情勢により、久しぶりの警察署協議会開催となった。開催するこ 

  とができて、大変嬉しい。 

 ○ 本日は、日頃はなかなかできない海上視察も予定されている。意義深い会に

したい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 ○ 御多忙の中、警察署協議会へご参加いただき、心から厚く御礼申し上げる。 

 ○ 警察署も新体制となり、また久しぶりの開催になることから、本日は改めて 

  警察署協議会の設置経緯や意義について、説明を行いたい。 

 

【幹部紹介】 

 新体制となった博多臨港警察署の幹部を紹介した。 

 

【警察署協議会会長連絡会議の出席結果】 

１ 小倉北警察署協議会の活動報告結果伝達 

  警察署協議会における小倉北警察署三大重点目標に沿った取組 

  協議会関連企業と警察署との連携した各種取組 

２ 行橋警察署協議会の活動報告結果伝達 

  警察署協議会をウェブ形式で開催 

  防犯カメラ設置補助金制度の運用開始 

３ 小郡警察署協議会の活動報告結果伝達 

  ニセ電話詐欺被害防止対策の推進～工夫した点、苦労した点、反響等 
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【報告事項等】 

１ 警察署協議会設置経緯等の説明 

  署長が会長以下委員に対し、警察署協議会設置経緯等の説明を行い、「警察

署協議会とはこのような趣旨でできた機関であるが、単に管内の犯罪や交通事

故等の情勢や運営方針の説明だけでなく、その前提として警察署が行っている

様々な業務や臨港署員が管内の皆様の安全・安心を確保するために一生懸命に

頑張っている姿や苦労も見ていただきたい、知っていただきたいと思ってい

る。」「今後、警察署の業務運営方針や活動について、皆さんにはできるだけ分

かり易くお伝えし、御説明しようと考えている。」「委員の皆様には、市民の代

表として、警察署の業務運営に関する御意見・御要望、さらには、御助言など、

忌憚の無い御発言をよろしくお願いする。」旨発言した。 

２ 管内視察（警察用船舶に乗船しての海上視察） 

  博多湾内の海上視察を実施し、署長及び地域課長が、海上の管轄区域や事件

事故現場を説明した。 

３ ニセ電話詐欺被害防止機能付き電話機器「まっ太フォン」の説明 

  委員から「まっ太フォンについてもっとよく知りたい。」旨の質疑があり、

海上視察終了後、生活安全刑事課長が説明等を行った。  

 

【質疑応答】 

１ 警察署協議会会長連絡会議の出席結果発表時 

 ○ 委員から「小倉北署の事例のように、管内施設を防犯等の情報発信の場に 

  活用できないか。」旨の質疑があり、署長及び生活安全刑事課長が、「今後、

委員の皆様と検討し、連携した情報発信活動を行っていきたい。」旨回答し

た。 

２ 管内視察（警察用船舶に乗船しての海上視察）時 

 ○ 委員から、博多湾における密輸を始めとする犯罪の発生可能性について質 

  疑があり、署長及び地域課長が危険箇所等を回答した。 

委員から、「こんなに大変な環境下で警戒にあたっていることが分かっ 

た。」「これからも頑張ってほしい。」旨発言があった。 

３ ニセ電話詐欺被害防止機能付き電話機器「まっ太フォン」の説明時 

 ○ 委員から、まっ太フォンの機能や設置状況に関する質疑があり、生活安全

刑事課長及び生活安全係員が機能説明を行い、「まっ太フォンについては今

後、設置促進を進めていく。」旨回答した。 

   委員から、「高齢者向けの防犯教室等を今後も積極的に開催していただき 

  たい。」旨の要望があった。 

 

【総括】 

会長が、「本日は海上視察やまっ太フォンの説明等、大変興味深い内容ばかりで

あった。」「本日の会議結果を参考に、引き続き協議会として博多臨港警察署と管

内住民のために協力したい。」と総括し、会議を終了した。 
 

 

 

 


